



Pressemitteilung

Berlin, 08.11.2023

## **MEDIAN Kliniken erneut als Unternehmen mit „sehr hohem Gemeinwohlbeitrag“ ausgezeichnet**

**Die Befragung im Auftrag der Zeitschrift WirtschaftsWoche listet die MEDIAN Unternehmensgruppe auf den vorderen Plätzen der Studie „1.000 wertvollste Arbeitgeber für das Gemeinwohl“.**

In der diesjährigen Befragung der WirtschaftsWoche und des Instituts ServiceValue erzielte MEDIAN Platz 13 in der Gruppe der Unternehmen mit einem „sehr hohen Gemeinwohlbeitrag“ von insgesamt 1.000 untersuchten Unternehmen. Dr. André M. Schmidt, Group CEO der Unternehmensgruppe sagt: „MEDIAN legt seit jeher großen Wert auf qualitativ hochwertige medizinische Versorgung unserer Patienten, deren Stärkung ihrer sozialen Teilhabe am Leben und gleichermaßen auf das Wohlbefinden der Mitarbeitenden. Es ehrt uns, dass unser Engagement ausgezeichnet worden ist.“

Im sechsten Jahr in Folge hat die WirtschaftsWoche in Kooperation mit ServiceValue die Studie „Die 1.000 für das Gemeinwohl wertvollsten Arbeitgeber Deutschlands“ durchgeführt. In einer Online-Befragung wurde untersucht, welche Unternehmen in der öffentlichen Wahrnehmung spürbar zur Entwicklung des Gemeinwohls beitragen. Bereits zu Beginn des Jahres ist das Wirken von MEDIAN in einer von der Tageszeitung Die Welt beauftragten Studie für seine sehr hohe Innovationskraft ausgezeichnet worden.

### **Über MEDIAN**

MEDIAN ist einer der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 29.000 Mitarbeitenden betreut MEDIAN jährlich rund 270.000 Patienten in 430 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory im Vereinigten Königreich ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentiert MEDIAN die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.



**Pressekontakt MEDIAN**

Franziska Riethmüller

[presse@median-kliniken.de](mailto:presse@median-kliniken.de) Tel: +49 (0)30 530055165

[www.median-kliniken.de](http://www.median-kliniken.de)